

Boricuas se unen en favor de presos políticos

Escrito por Prensa Latina

Jueves, 18 de Septiembre de 2014 02:37



La Habana, 17 sep (PL) Más allá de las diferencias ideológicas grupos puertorriqueños han cerrado filas en favor de los presos políticos Oscar López Rivera y Norberto González, afirmó hoy aquí Olga Sanabria, miembro del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano.

"Norberto saldrá de prisión dentro de poco, pero en el caso de Oscar aún no está muy claro si el mandatario estadounidense, Barack Obama, va a tomar la decisión de excarcelarlo", informó Sanabria a Prensa Latina.

En el marco de la movilización internacional por la libertad de los separatistas boricuas se mantienen acciones desde distintos comités dentro y fuera de Puerto Rico.

"Siguen incrementándose las listas de apoyo que se envían a la Casa Blanca y utilizamos también en las Resoluciones para la Organización de Naciones Unidas (ONU), pues incluyen un acápite dedicado a la liberación de nuestros presos políticos", explicó Sanabria.

Sobre el trabajo en la ONU, la funcionaria comentó que su principal objetivo es la aplicación del Derecho Internacional al caso de la isla caribeña, lo cual ofrece ciertas garantías para que el proceso descolonizador tenga posibilidades de vencer.

"Son conocidas también las campañas mensuales que se celebran en San Juan y reúnen a 33 personas de distintos sectores de la sociedad boricua; la más reciente fue con funcionarios públicos del gobierno local, y allí participó la Secretaria de Gobernación", expresó la luchadora independentista.

Próximamente, dijo, se celebrará un plebiscito en Puerto Rico con el que el Movimiento no tiene conformidad pues será administrado por Estados Unidos y el Departamento de Justicia de ese país aprobará las opciones de estatus que estarán presentes.

"Será un proceso viciado que no reflejará el deseo del pueblo boricua, de ahí que el movimiento independentista tomó la decisión de no participar en ese plebiscito", afirmó

Boricuas se unen en favor de presos políticos

Escrito por Prensa Latina

Jueves, 18 de Septiembre de 2014 02:37

Sanabria.

La luchadora independentista intercambió con la prensa y miembros de misiones diplomáticas acreditadas en Cuba, como parte de la jornada solidaria contra el estatus colonial de Puerto Rico en la sede de la Organización de Solidaridad de los Pueblos de África, Asia y América Latina.

ro/ysf